
 

どうぞよろしくお願い申し上げます 

 

合同会社 播羊化学研究所 

代表社員 辻村 豊 

 

 現在兵庫県相生市内にあった古民家をリノベーションして合同会社播羊

化学研究所を営んでおります。技術顧問も数社経験しております。 

 特に専用の実験室を保有しており、一般的なコンサルティングのみなら

ず、自ら手を動かして、実証実験や試作も行っており、『場所がない』『人

がいない』などのお悩みにもご対応できればと思います。 

 （ 『マイベストプロ』+『播羊化学研究所』で検索できます。 

https://mbp-japan.com/hyogo/banyohkagaku/ ） 

 これまで化学系を中心に、様々なものづくりも経験してきました。 

 ほとんどが新しい世界の開拓でしたので、その経験を活かし、テーマも化学系

にこだわらず、新しい分野にも取り組んで行きたいと考えております。 

 一例として、只今金属加工会社のご支援をさせていただいておりますが、そこで

新製品の試作結果を元に、宣伝用の資料や報文も作成しております。また大学

との共同企画も進行中ですが、全て間に入って対応しております。 

 また、別の技術顧問先では、若手社員の報告書作成や基礎知識の教育をご支

援させていただいたこともございます。 

 専門分野にとらわれず、広く、理科系、技術系でのご支援を行いたいです。 

 例えば技術者がいなくなった、技術の事業承継がしたい、メンバーが文系ばか

り、などのお悩みはないでしょうか？ 

 少しずつ、ということであれば、月単位のみならず、日単位、時間単位でのコン

サルティングなど、柔軟に対応したいと思います。 

 とにかく形にこだわらず、皆様方に寄り添った様々なご支援ができれば幸い

に存じます。どうぞよろしくお願い申し上げます。 

https://mbp-japan.com/hyogo/banyohkagaku/


 

実験ノートから業界誌に載せる記事の書き

方まで、執筆代行も含めてサポートしたい

です。 

技術担当者が定年で辞めて、誰もいなく

なり、技術資料も作れなくなった。 

大学と共同でやりたいけど、大学の先生

から難しいことばかり言われたら困るな

ぁ… 

大学の先生との間に入って、物事がス

ムーズに進むように、しっかりサポート致

します。 

この接着剤、ずっと使っているけど、本当

に良いのかな？ 

わかる人、いないし… 

接着剤の成分等を元に、特徴などをご説明

した上で、新たな接着剤の選定をご希望の

場合でもしっかりサポート致します。 

製品、性能も素晴らしいが、何をどうアピ

ールしたら良いか？わからないなぁ… 

理科系の視点から、その特性をつかみ、理

論的な部分もわかりやすくご説明できるよう

な資料作りをお手伝いしたいです。 

 

専門分野にとらわれずに、理科系、技術系

の普遍的な視点より、様々なお悩みをサポ

ートしたいです。 

とにかく人手不足。技術担当者がいなくな

った。少しで良いから手伝ってもらえない

だろうか？ 

工業技術センターや分析会社を利用した

いが、敷居が高いし、データを見てもわか

らないし… 

工業技術センターなどを利用するポイント

や、得られたデータの読み方を丁寧にご

説明してサポートしたいです。 

持ち帰って、こちらの実験室で試作や評価

を代行することもできます。 

新しいコーティングのサンプルを入手した

が、試す時間もないし、人もいないし… 

たとえば… 


